

# BIG ISSUE

## Laksanakan Patroli Jam Rawan Malam Hari Polsek Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 7, 2023 - 07:36



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, Polsek Kebon Pedes rutin melakukan patroli pada jam rawan malam hari di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Patroli tersebut dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga sekitar dalam menjalani aktivitas malam hari. Rabu (06/12/23). Patroli yang dilaksanakan oleh Polsek Kebon Pedes melibatkan

petugas kepolisian yang berkeliling dan memantau setiap sudut wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Kegiatan ini dilakukan dengan menggunakan mobil patroli untuk mobilitas yang lebih cepat dan efisien. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengungkapkan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya pencegahan tindak kriminalitas serta memberikan rasa aman kepada warga yang beraktivitas malam hari. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Kecamatan Kebon Pedes, khususnya pada jam-jam rawan malam hari," ujarnya. Selain kegiatan patroli, Polsek Kebon Pedes juga memberikan himbauan kepada warga sekitar agar tetap waspada terhadap kemungkinan tindak kejahatan yang dapat terjadi pada malam hari. Warga juga diimbau untuk mengunci dan mengamankan rumah serta barang berharga mereka dengan baik. "Masyarakat sangat kami harapkan untuk turut serta dalam menjaga keamanan wilayah, dengan menginformasikan kondisi dan kejadian yang mencurigakan kepada petugas kepolisian," tambah Iptu Tommy. Patroli tersebut mendapat apresiasi positif dari warga sekitar. Mereka merasa terbantu dan lebih aman ketika melihat kehadiran petugas kepolisian yang siaga di sekitar wilayah mereka. Beberapa warga juga mengungkapkan bahwa adanya patroli ini memberikan kepastian bahwa kepolisian hadir untuk melindungi mereka. Diharapkan kegiatan patroli ini dapat terus berlangsung rutin dan memberikan manfaat yang signifikan bagi keamanan dan ketertiban wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Melalui kerjasama antara Polsek Kebon Pedes dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga.